

Lacrida esposa o hijo: Ayer recibí tu carta, la que
esperaba, ya que en ella me formal de dar cuenta de
como seguía el pequeño. Claro que ya sospechaba que
no estaban bien lo que me debido padecer, pero ahora
ya estoy mas satisfecho. Por cierto que el sábado pasado
me dieron un sueldo, pues no se si debes saber que
que tuve una comunicación, y claro está, cuando
me llamaron al locutorio lo primero que pensé
fue de que el pequeño se había agravado. Sabes
quien vino a verme? Pues Maldonado que está
más chulo que un ocho. Como ha cambiado! La
no pienso en suicidarme ni nada por el estilo.
Estoy seguro que yo no tiene ninguna enferme-
dad. Parece que lo hayan cambiado. Dicen de él:
que carta me hace venir. Taldrie yo tambien a
a la calle, eso no me vale la menor duda de que
en un día o dos sucederá. Pero tu me hablas
de una forma que solo me hace pensar en lo
engañada que te tienen tus pensamientos.

Me dices que mis papeles están a Madrid. Que
soberan con la libertad. de donde sacas todas
esas cosas. No, querida, no te hagas ilusiones.
No tendría de suceder, si la justicia llevase
a un dictado la balanza bien regalada, pero por
ahora solo me puedo dar cuenta que lo que
sea es una sombra de tránsito. En fin, yo
solo te puedo decir que no soy porque impa-
cientarme, pues el relaj del tiempo pronto se
notará el momento de nuestra felicidad. M.,

una noticia que seguramente que en estos días. Poblar de Rioja 11.9.40
mental no es nueva para ti. La libertad
del "Cap i pata." Si, el domingo pudo abrazar
a mi Carmen. Malas lenguas dicen que
al salir, algo le pirkata de franquear la
última cancela. A mi, la verdad, se ven-
taron cosas que no sé lo que pensar. Dos ve-
ces a juicio, las dos veces 20 años y ahora sin
más ni más, a la calle. Ondolan locas

intenciones o si están ahí. Que no tenga que volver
Parece estar dos o tres semanas sin mandarme
avellanas, parece tenerme una pequeña enfermedad.
Las 25 ptas. ya están a mi poder. Como por
los noches ya empieza a hacer frío, mandarme
si te parece, una manta. Y nada mas. Mientras
siguimos bien. El Ramón del Molí, todavía no
me contestado al Sined. Recuerdos a todos
y bendiciones de nuestro

D. Blas